

Infantil

Publicado por: jovime

Publicado el : 3-4-2015 19:20:07

Y era verano en Lima,
las casas señoriales de celosía
y balcones coloniales, eran testigo
del bullicio y alegría del niño de la calle.

Pululaba el mercado principal,
tenderos, pulperos y mercachifles
a parte las calesas rimbombantes
con personas estiradas,
párvulos de caras sudorosas e incansables,
propio de la edad.

Las calles adoquinadas no eran
impedimento en el juego de bolas,
las había de todos colores y más
de uno pugnaba por ganarle al otro la mejor.

Y estaban los del trompo,
vivaces muchachos que a empellones
se acercaban al grupo más pintado,
un círculo blanco delimitaba el espacio
donde el trompo no debía zafar,
había de espino y naranjo
y el más fuerte y resistente se llevaba los demás.

Y estaban los futbolistas,
de dos montículos de piedra el arco
y la pelota una de trapo,
con los zapatos puestos después de salir del colegio
sus pantalones cortos y plomos que había
dejado el hermano mayor y la camisa blanca
amarillenta por los años ya transcurridos.

Y estaban las que jugaban a mamá
de una caja de cartón el palacio real
y unas muñecas de trapo maltrechas
las reinas del lugar ! la leche ¡ ! la leche ¡
hay que darle a la bebe, se decían unas a otras,
y de papel los vasos, los platos y el mantel.

Y estaba el que jugaba a la ribera de río
con su barco de papel, y quizá
soñaba que era un pirata que se hacía

a la mar.

y estaban los que leían libros,
y quien sabe quizá algún día
en un escritor o un bate serían.

Y estaban los que con el rabillo del ojo
miraban en su silencio conventual,
de almas inocentes que no sabían de
noche ni de día, ni de estudios, ni alegría
sus manos callosas y de juguete una caja
de caramelos y chucherías demás,
aquella que les pródiga el pan.